

第19回

リレーインタビュー



メニューも色々取り揃えていますよ♪♪

上森町長 ざるそばまでーー！（笑）自分でお作りになるのですか？

植村さん お餅をメインにしていたのですが、お客様が増えるにつれて、いろんなリクエストを頂くようになり、カレーやうどん、ざるそばまで作るようになりました。（笑）

上森町長 こんちは。早速ですが、オープンされてから何年経ちますか？
植村さん 7年が過ぎました。今年で8年目になります。

上森町長 カフェをオープンしようと思われたきっかけは？

植村さん 元々米屋を営んでおりまして、お餅販売も昔からやっていました。このお餅を一年中提供できるカフェをオープンしようと考えておりました。勉強のため色々なお餅を出しているカフェを巡る中で、これならやっていくれる！と思い始めました。

上森町長 お餅カフェは全国にたくさんあるのですか？

植村さん ありますね。ここは、一年中お雑煮・お善哉が食べられるカフェということで、お年寄りの方にも人気のカフェになりました。

上森町長 私も年に1、2回はお善哉を作りますが、年中食べられるというのはいいですね。お餅以外のメニューはあるのですか？

植村さん お餅をメインにしていたのですが、お客様が増えるにつれて、い

るなりリクエストを頂くようになり、カレーやうどん、ざるそばまで作るようになりました。（笑）

上森町長 ざるそばまでーー！（笑）自分でお作りになるのですか？

植村さん 私が昔組んでいたバンドでやったことがあるのですが、他にもライブを開催されているお店があるので、単独ではなく、連携して出来ればもっと楽しくなると考えています。

上森町長 その後どのようなお店にしていきたいですか？

植村さん もっと地元の方達にもたくさん来て頂きたいと思っています。

上森町長 今後どのようなお店にしていきたいですか？

植村さん 作りますよ。イタリア料理店をしている友人のもとで4年ほど修行をつけてもらい、オープン当初から色々なアドバイスももらっています。

上森町長 そうですか。お餅は毎日おつきになるのですか？

植村さん その日に出すお餅を毎日ついています。

上森町長 いいですね。私はこの取材でいろんなところに行きますが、能勢にはカフェが増えましたね。

植村さん そうなんです。今、能勢はカフェ銀座です。私は餅で特色を出していますが、個性ある町内のカフェ同じくの繋がりがあまりないのが残念に思っています。

上森町長 そういう朝を過ごせればいいですね。

植村さん 「住みたい町」ランキングの上位になるような町になればいいと思います。

上森町長 これからもがんばってください！応援しています。本日はありがとうございました。

次回もお楽しみに♪♪



左から上森町長、植村衛さん

植村米穀店 café smile

▶ 能勢町栗栖 17

☎ 072-734-0066

休：月曜日・火曜日



能勢町内には魅力的なカフェがたくさんあるので、もっと連携を深めて行きたいと語られる植村米穀店 café smile の植村衛さん